

COMUNICADO N° 7

Puente Alto, 16 de junio de 2023

Estimada comunidad educativa,

Junto con saludar, quisiéramos insistir en que los canales de comunicación formales y oficiales del establecimiento se encuentran siempre disponibles para atender todas las dudas e inquietudes que puedan afectar la integridad de cualquier miembro de la comunidad educativa. Por lo que reiteramos la importancia de acercarse en caso de necesitar reportar cualquier situación que involucre al establecimiento.

En este sentido, en relación a las publicaciones que han surgido en plataformas anónimas de redes sociales, con graves acusaciones hacia miembros de nuestra comunidad, informamos que el establecimiento no ha recibido ninguna denuncia o reclamo oficial respecto a lo declarado en estas cuentas. Ante lo grave de estas acusaciones, estas publicaciones serán denunciadas ante las entidades correspondientes para que investiguen y establezcan, de ser necesario, las sanciones y/o penas que la ley determine.

Reafirmamos que nuestro establecimiento cumple con todos los protocolos especificados por la normativa educacional y penal para abordar las distintas situaciones que puedan afectar a cualquier miembro de nuestra comunidad educativa.

Asimismo, insistimos en la importancia de promover el diálogo honesto entre la comunidad educativa y las familias, considerando que el anonimato, especialmente el que se da a través de redes sociales, puede promover la discusión de comentarios imprudentes, crueles o acosadores que afectan el bienestar emocional de todos los estamentos de la comunidad. El Liceo siempre tiene sus canales de comunicación disponibles en caso de que alguna familia o estudiante lo necesite.

Atentamente,

Equipo Directivo



Liceo José Abelardo Núñez N°5 Puente Alto